

10. Fan-Fun-Slow Pitch-Turnier

Geschrieben von: assi

Mittwoch, den 28. September 2011 um 17:55 Uhr

10. Fan-Fun Slow Pitch-Turnier 2011



24./25. September auf dem Menzel-Field: das war das „10. Fan-Fun Slow Pitch-Turnier“ des Fan-Fun Teams der Heideköpfe, zu dem sich 5 weitere Mannschaften angemeldet hatten. Sie fanden einen wie immer blendend vorbereiteten Platz und alles, was der Slowpitcher für ein erfolgreiches Turnier braucht, vor: alles bestens vorbereitet und organisiert von „Chef“ Gere Benz und seinen fleißigen Helferleins... Der Aufbau war ein Klacks, da das inzwischen

10. Fan-Fun-Slow Pitch-Turnier

Geschrieben von: assi

Mittwoch, den 28. September 2011 um 17:55 Uhr

beachtlich angewachsene Fanteam mit allem, was Laufen konnte, mit anpackte und so waren in Rekordzeit die Zelte und Bänke aufgestellt. Was sich hervorragend bewähren sollte, war das feste Vordach – von Gere in der Vorwoche in Fleißarbeit errichtet.

Am Samstag ging's dann los, und Gere hatte sich einen neuen Spielmodus einfallen lassen, der den 6 Teams mehr Spielzeit bringen sollte. So spielten die 6 Mannschaften dieses Mal nicht in 2 Gruppen, sondern an den zwei Tagen nach dem Schema „Jeder gegen Jeden“, sodass jede Mannschaft auf garantierte 5 Matches kam. Um es vorweg zu nehmen: dieser Spielplan gefiel allen Teilnehmern und wird mit Sicherheit im kommenden Jahr eine Neuauflage erfahren, selbst wenn sich eine oder zwei Mannschaften mehr anmelden sollten....

Die beiden Spieltage waren vor allem gekennzeichnet durch das absolute Kaiserwetter: kein Wölkchen trübte den Himmel und die Spiellaune, die sich durch das Wochenende zogen. Der eine oder andere Heidekopf wollte / musste in einem der Gästeteams aushelfen, und trotzdem war die Aufstellungsliste des Fun-Fanteams gespickt voll (für genaue Details à hier auf der homepage unter „Roster“). Alle Spiele verliefen in der harmonischen und fairen Atmosphäre, die man sich auf solch einem Turnier wünscht, wenngleich es die eine oder andere Blessur zu beklagen galt. Die Heideköpfe mussten sich in ihren ersten beiden Spielen den „Feldmeistern“ und „Romans“ geschlagen geben, doch gegen die „Strikers“ aus Aalen gab's dann – nach einem hochspannenden Spiel - den ersten Sieg für die Gastgeber. Der allerdings auch der letzte bleiben sollte, den die beiden Matches am Sonntag gegen die „Desperados“ und die „Brew Crew“ gingen verloren, sodass am Ende ein 5. Platz herauschaute. Sieger wurden die Feldmeister, gefolgt von der Brew Crew und den Romans, die mit je einer Niederlage die Plätze nach erzielten Runs unter sich ausmachten. Der 4. Platz ging an die „Desperados“ und die Aalener „Strikers“ belegten – ohne gar zu traurig zu sein – den letzten Platz.

Bei einer Disziplin waren sie allerdings Meister: der von Anne und Flex ausgelobte Titel des „Supporter der Heidenheimer Heideköpfe Fanmannschaft“ für herausragende Leistungen an der Bar im „10. Inning“ waren die „Strikers“ unschlagbar und versprachen, im kommenden Jahr ihren Titel zu verteidigen. Denn die Player's Party hatte es natürlich wieder „in sich“: da mixten Ninna und Achim leckere Drinks, deren Umdrehungen dann auch für solche sorgten, DJ Stefan Frasch – alter K2-Kämpfe am Plattenteller – legte bis weit nach Mitternacht auf, und (ist ja fast schon Tradition) es gab mal wieder ein spektakuläres Feuerwerk von Flex und Anne, das am 10-Jährigen besonders gut gelungen war und ebenso gut bei den Gästen ankam. Kurz nach Mitternacht schaute wie immer bei solchen Gelegenheiten freundlicher (und das ist hier ernst gemeint, die beiden waren wirklich sehr freundlich!!!) Besuch herein, und es war fast schon

10. Fan-Fun-Slow Pitch-Turnier

Geschrieben von: assi

Mittwoch, den 28. September 2011 um 17:55 Uhr

wieder leicht hell, als die Letzten das letzte Glas im Stehen (?) nahmen.

Sonntag gab's lecker Frühstück, wie auch das ganze Wochenende für Leib und Seele bestens gesorgt war: das Team (sei es „alter Hase“ oder „Heidekopf-Jünger“) wechselte sich bei Verkauf und am Grill ständig ab, und manch einer fühlte sich sogar nur für die leiblichen Genüsse zuständig. Und so gab's am Ende bei der Siegerehrung (fast) nur zufriedene Gesichter und von allen Teilnehmern das Versprechen, im nächsten Jahr wieder ins Menzelfeld zu kommen...

Und wie schon beim Aufbau galt auch für den Abbau: „Viele Händ sind ein schnell's End“... In Rekordzeit waren Zelte und Bänke aufgeräumt, ein erneut gelungenes Turnier der Heidenheimer Fantruppe war Geschichte, die im kommenden Jahr wohl weitergehen wird.

Die Platzierungen:

1.	Neuenheimer Feldmeister	4:1	+38 runs
2.	Brew Crew Augsburg	4:1	+28 runs
3.	Ladenburg Romans	4:1	+14 runs
4.	Desperados Schwäbisch Hall	2:1	+1 run
5.	Heidenheim Heideköpfe	1:5	-40 runs
6.	Aalen Strikers	0:5	-38 runs

10. Fan-Fun-Slow Pitch-Turnier

Geschrieben von: assi

Mittwoch, den 28. September 2011 um 17:55 Uhr

Hier noch ein kleines Video von unserem Feuerwerk.

{flv}Feuerwerk_2011{/flv}

Die Spielergebnisse im einzelnen:

10. Fan-Fun-Slow Pitch-Turnier

Geschrieben von: assi

Mittwoch, den 28. September 2011 um 17:55 Uhr

Uhrzeit			Umpire/Scorer
	Home wird vor dem Spiel Ausgelost / Spielzeit 55min. Nach 50min		
SA 9.00 - 9.55	Aalen Strikers	Desperados	Heidekoepfe
SA 10.00 -10.55	Romans	Brew Crew	Aalen Strikers
SA 11.00 -11.55	Feldmeister	Heidekoepfe	Desperados
SA 12.00 -12.55	Aalen Strikers	Brew Crew	Romans
SA 13.00 -13.55	Romans	Heidekoepfe	Feldmeister
SA 14.00 -14.55	Feldmeister	Desperados	Brewcrew
SA 15.00 -15.55	Aalen Strikers	Heidekoepfe	Desperados
SA 16.00 -16.55	Romans	Desperados	Aalen Strikers
SA 17.00 -17.55	Feldmeister	Brew Crew	Romans
So 9.30 -10.25	Aalen Strikers	Romans	Feldmeister
So 10.30 -11.25	Desperados	Heidekoepfe	Brewcrew
So 11.30 -12.25	Romans	Feldmeister	Aalen Strikers
So 12.30 -13.25	Brew Crew	Heidekoepfe	Romans
So 13.25 -14.25	Aalen Strikers	Feldmeister	Desperados
So 14.30 -15.25	Desperados	Brew Crew	Heidekoepfe